



Brandl & Talos berät Ring International Brandl & Talos advises Ring International

Der Wiener Industriekonzern Ring International Holding AG (RIH) setzt sich als Bestbieter in einem strukturierten Auktionsverfahren gegen mehrere Mitbewerber durch und erwirbt rund 73 % der Aktien des Lackherstellers Helios. Die Transaktion ist ein wichtiger Meilenstein für RIH und Helios auf dem Weg in Europas Top-Liga der Lackproduzenten. Brandl & Talos hat RIH als Transaktionsanwalt beraten und die Verhandlungen mit dem Verkäuferkonsortium federführend geleitet. Dem von Thomas Talos und Roman Rericha geführten Team gehörten auch Markus Arzt, Elena Urlesberger und Anja Greiner an. Unterstützt wurde Brandl & Talos durch CMS Slowenien. Schönherr fungierte als Rechtsberater des Verkäuferkonsortiums. Finanzberater für RIH war Houlihan Lokey unter der Federführung von Sascha Kroissenbrunner; das Verkäuferkonsortium wurde von BNP Paribas Corporate Finance beraten.

Viennese industrial group Ring International Holding AG (RIH) has beaten a number of competitors as the best bidder in a structured auction process to acquire around 73% of shares in paint and lacquer producer Helios. The transaction is an important milestone for RIH and Helios as they seek to become one of Europe's top paint producers. Brandl & Talos advised RIH as a transaction lawyer, and was in charge of negotiations with the vendor consortium. The team, which was managed by Thomas Talos and Roman Rericha, also included Markus Arzt, Elena Urlesberger and Anja Greiner. Brandl & Talos was supported by CMS Slowenien. Schönherr acted as legal advisor to the vendor consortium. Houlihan Lokey, under the leadership of Sascha Kroissenbrunner, acted as financial advisor to RIH, while the vendor consortium was advised by BNP Paribas Corporate Finance.

KWR begleitet Nokia Austria GmbH bei Umstrukturierung

KWR provides Nokia Austria GmbH with support on restructuring

> KWR beriet die Nokia Austria GmbH bei der grenzüberschreitenden Verschmelzung auf die finnische Muttergesellschaft sowie die finnische Muttergesellschaft bei der anschließenden Errichtung einer Zweigniederlassung in Österreich. Die Verschmelzung war Teil einer tiefgreifenden Konzernumstrukturierung, wobei KWR die zivil- und gesellschaftsrechtliche Betreuung für die österreichische Konzerngesellschaft (Nokia Austria GmbH) übernahm. Das KWR-Beratungsteam wurde von den Steuer- und Gesellschaftsrechtsexperten Gerold Wietrzyk (Partner) und Vedran Obradovic (Associate) geleitet.

> KWR has advised Nokia Austria GmbH on a cross-border merger with its Finnish parent company, and the latter regarding the subsequent establishment of a branch office in Austria. The merger was just one part of a far-reaching group restructuring process, in which KWR took responsibility for providing the Austrian group company (Nokia Austria GmbH) with support under civil and commercial law. The team of advisors from KWR was led by tax and commercial law experts Gerold Wietrzyk (Partner) and Vedran Obradovic (Associate).

Binder Grösswang erneut unter den Besten

Binder Grösswang once again amongst best in business

> „IFLR1000 – The Guide to the World's Leading Financial Law Firms“ ist in der 24. Ausgabe für 2014 erschienen. Der Branchenguide nennt die in den Bereichen Banking, Capital Markets und M&A weltweit führenden Anwaltskanzleien und Juristen in den verschiedenen Ländern. In Österreich ist Binder Grösswang in den Bereichen Banking, Capital Markets und M&A wieder unter den führenden Kanzleien gelistet. Auch bei den einzeln genannten Top-Juristen („selected leading lawyers“) schneidet Binder Grösswang mit sieben Nennungen hervorragend ab.

> The 2014 edition of "IFLR1000 – The Guide to the World's Leading Financial Law Firms" has just been published, the 24th edition of the influential series. The industry guide nominates the world's leading law firms and lawyers in various different countries in the sections of Banking, Capital Markets and M&A. In Austria, Binder Grösswang is once again listed amongst the leading law firms in all three of these sections. Binder Grösswang also performed excellently amongst individually named lawyers ('Selected Leading Lawyers'), with seven nominations.

Binder Grösswang ist bei Banking, Capital Markets und M&A wieder unter den führenden Kanzleien

Binder Grösswang has once again been judged one of the leading law firms in the Banking, Capital Markets and M&A categories



DLA Piper: neue Expertengruppe für Steuerverfahren

DLA Piper: new group of experts for taxation processes

> DLA Piper hat eine länderübergreifende Expertengruppe für „Tax Litigation & Tax Controversy“ eingerichtet. Diese besteht in Europa derzeit aus insgesamt 30 Experten aus 15 Ländern, die ihre Mandanten vorwiegend in Steuerverfahren und Steuerstrafverfahren beraten und vertreten. Als nächster Schritt ist für Anfang 2014 die Vernetzung und Koordinierung mit den Fachexperten in den USA und Australien geplant, mit denen die schon bisher bestehende Zusammenarbeit erweitert und intensiviert werden soll. Geleitet wird das Projekt von Franz Althuber, Partner im Wiener Büro von DLA Piper, und Antonio Tomassini, Partner in Mailand.

> DLA Piper has set up a cross-border group of experts entitled 'Tax Litigation & Tax Controversy'. This currently consists of 30 experts from 15 countries in Europe, the vast majority of which advise and represent their clients on taxation processes and tax fraud proceedings. The next step is for the group to deepen and intensify existing networking and collaboration with experts in the USA and Australia from the beginning of 2014 onwards. The project is to be managed by Franz Althuber, a partner in the Vienna office of Wiener DLA Piper, and Antonio Tomassini, a partner in Milan.



Franz Althuber, Partner im Wiener Büro von DLA Piper leitet die neue Expertengruppe Franz Althuber, a partner in the Vienna office of DLA Piper, is heading up the new group of experts